
Protokoll zur Fachschaftssitzung am 02.02.2016

Datum: 02.02.2016

Ort: Universität Trier, Raum A308

Beginn: 18:06 Uhr

Ende: 18:47 Uhr

Anwesend: Christian Kühlborn, Marius Kretschmer, Yasmine Berg, Michelle Berg, 

Annette Hennek, Jessica Hof, Christian Thösen, Kathrin Kollweier, 

Michael Hotzwik

Entschuldigt: Katharina, Melanie, Elisabeth, Kristina, Steffen, Lukas, Joshua, Christine,

Lisa

Gäste: Leonard Scheremet, Kim Jost

Protokoll: Christian Thösen

TOP 1: Begrüßung

Michelle begrüßt alle Anwesenden.

Das Protokoll vom 21.01.2016 wurde einstimmig verabschiedet.

Top 2: Sonstige Gremien

Protokoll der Afatsitzung wurde von Michelle zusammengefasst:

• "nichts Besonderes" Veranstaltungen für das nächste Semester wurden genannt.

Top 3: vergangene Veranstaltung: 90/2000er Party im Studihaus

Michelle sammelt Eindrücke von den Anwesenden bezüglich der Party:

• "fand es cool, gut, dass um 4 Uhr Schluss war"

• Die Security sind schon um 4 Uhr weg gewesen.

• Die Security kam zu spät zur Veranstaltung.

• Ansonsten gut: Es gab nur ein paar Rauswürfe.

• Nächstes Mal soll eine andere Securityfirma beauftragt werden.

• Dank an alle, die geholfen haben!

• Das Pfandverfahren war nicht gut. Alternativ Pfandmarken. Alle Theken können den Pfand 

verrechnen [Schwierigkeiten beim Sammeln von Bierflaschen ohne einen Kasten]
• Cocktailpreise waren zu hoch.
• Generelle Zufriedenheit bezüglich der Helfer.

• Es gab keine fatalen Probleme bei den Theken.

• Vorschlag: Wertkarten sollen nicht direkt am Eingang verkauft werden, um Stau im 

Eingangsbereich zu vermeiden
• Der entgültiger Preis bei Kaufland und den Getränken fehlen.
• Die Rechnung der Security fehlt. Die Rechnung des DJ ist vorhanden.

• Die Miete, Security und die DJ Kosten sind gedeckt.

• Schätzungsweise gab es ein Verlust von 500€.

• Shots → hoher Verlust.

• "Saufen für die Bib" war ein Tag vor der Party .

Es wurde festgestellt, dass der größte Verlust durch die Shots verursacht wurde. → weniger Shots bei der 

nächsten Party. Das Ausschanksystem wurde jedoch gelobt. Die übrig gebliebenen Spirituosen wurden von 

Christian K. und Christian T. zurück zum Kaufland gebracht.



Top 4: zukünftige Veranstaltungen

Party:  

Michelle fragt, ob die nächste Fachschaftsparty im Studihaus stattfinden soll.

• Im Studihaus ist die Zielgruppe eindeutiger. → mehr Studenten.

• Vorschlag: Party im Club 11? → man bekommt nur Geld vom Eintritt, wenige 

Menschen passen in den Club. → Party soll am Ende des Semesters stattfinden.
• Rakete als Alternative → wird für Konzerte vom ExHaus genutzt.

• Das Studihaus ist sinnvoller. → Studihaus darf nicht komerziell sein, keine hohen 

Gewinne.

• Soll eine Party gestrichen werden? → Facebook-Umfrage wurde erstellt. 

 Seminare:  

• Dame aus dem Jugendhaus wird nach Seminaren gefragt. → aktive Körpersprache

• 2 Seminare: Am Anfang und am Ende des Semesters.

• Das erste Seminar sollte nicht zu früh angesetzt werden, um Werbung für das Seminar 

machen zu können.
• Anzahl der Plätze wird erfragt.

Grillen:  

• Grillfest auch in der Klausurphase möglich.

• Wetter ist im Mai noch nicht zufriedenstellend.

• Leonard kümmert sich um die Grillhütte.

• Grillen soll dienstags stattfinden.

Sommerwanderung     zur     Aussichtsplattform     Petrisberg:      

• Es soll im Sommersemester angeboten werden.

• Kristina wird beauftragt ein Rad zu kaufen.

• Wanderungen helfen der Fachschaft finanziell.

Es sind zu viele Veranstaltungen für das kurze Semester. Bis zu nächsten Sitzung soll ein Stimmungsbild 

eingeholt werden.

TOP 5: sonstige Anliegen

• Absolventenfeier findet am 24.06.2016 statt!

• Das Haus für das Ersti-Wochenende wurde fest gebucht! → Hausmeister muss wegen des

Schlüssels kontaktiert werden.
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